

PKW-Diebstahl in Geilenkirchen: Unbekannte Täter im Visier!



Grosse Aufregung im beschaulichen Geilenkirchen-Gillrath! In der morgendlichen Ruhe des 14. Dezembers 2024 wurde ein PKW auf dem Fasanenweg überfallen. Unbekannte Täter konnten nicht widerstehen und schlugen die hintere Scheibe ein. Die Beute: eine Handtasche und eine Jacke! Wie dreist! Das Sicherheitsgefühl der Bürger ist erschüttert, denn Hinweise auf die Täter fehlen bisher völlig.

Doch nicht nur in Geilenkirchen bleibt die Kriminalitätslage angespannt. Auch in Heinsberg-Dremmen trauten sich Kriminelle an die Taten heran. Zwischen dem 12. und 14. Dezember versuchten Unbekannte, in ein Vereinsheim auf der Wolfskaulstraße einzubrechen. Glücklicherweise blieb dieser Versuch ohne Erfolg, doch die Nervosität in der Nachbarschaft wächst.

Auf der Suche nach Tätern!

Die Stimmung liegt auf der Kippe, während die Polizei nach Zeugen sucht und jeden Hinweis benötigt! Wer hat etwas Verdächtiges gesehen? Die Ermittlungen laufen auf Hochtouren, denn die Bürger fordern Sicherheit und Schutz!

Statistische Auswertung

Ort: Lichtenberg, Deutschland

Vorfall: Demonstration

Ursache: Protest gegen Waffenlieferungen, gegen Stationierung US-amerikanischer Waffen

Beste Referenz: berliner-zeitung.de

Weitere Infos: redglobe.de

[Zum Originalartikel auf News-ag.com](http://News-ag.com)